

## Precarios cordobeses entregan un ramo naranja a la princesa Letizia

Autor M<sup>a</sup> José Serván  
Thursday, 29 de November de 2007

LOS PRÍNCIPES DE ESPAÑA HAN VENIDO A LA UNIVERSIDAD DE CÓRDOBA A INAUGURAR EL NUEVO EDIFICIO DEL RECTORADO. Pero la verdadera noticia es: a que no adivináis que asociación de Jóvenes Investigadores ha ido al evento y le ha entregado un ramo de flores naranjas a la Letizia????? ?????????? ??? Efectivamente, la Federación de Jóvenes Investigadores- Asociación Precarios Córdoba ha hecho acto de presencia ya que los príncipes habían pedido expresamente reunirse con los jóvenes investigadores cordobeses y como no nos llegó la invitación de la universidad (se debió perder en correos ;-), nos hemos presentado con un ramito de flores naranjas. Deciros que en cuanto tenga todos los recortes de prensa al respecto os los paso aunque lo que salga en radio y en la tele ya es otra cosa (había tantos medios que me cuesta recordar con cuántas personas hemos hablado hoy). Por explicar un poco cuál era la idea: llevamos mucho tiempo queriendo que la universidad de Córdoba nos tome en cuenta y como se olvidan muy rápido de nosotros para todo, con nuestra presencia hoy en el rectorado pretendíamos dar un toque de atención que les recuerde que no se pueden olvidar de nosotros siempre que quieran. Además, manifestar que nos hubiera encantado haber podido asistir a la reunión de los investigadores que la universidad ha escogido para contar a los príncipes cómo es la investigación en Córdoba. Esperamos que con el ramo (y la tarjeta con nuestro mensaje de "Investigar es trabajar"), los príncipes reciban nuestro mensaje de cómo realmente es la investigación en España. Pues eso es todo, espero que os guste la que hemos montado en Córdoba y animo a las demás provincias a que hagan lo mismo, haceros ver y os verán (quieran o no je je). Un saluditoM<sup>a</sup> Dolores